

■ Was war los in der Seniorenpflege Bertoldsheim in Rennertshofen

Projekt – unser Garten soll schöner werden!

Wer will fleißige Handwerker sehn – JA richtig, der muss zurzeit einfach nur nach Bertoldsheim kommen. Aus den verschiedensten Bereichen der Einrichtung helfen unsere Mitarbeiter bei der Umgestaltung des Gartens für unsere Bewohner. Es gibt zwei Hochbeete, in denen wir unsere eigenen frischen Kräuter anbauen (natürlich mit unseren Bewohnern zusammen). Es entstehen neue Sitzgelegenheiten, welche Bewohner und Besucher der Einrichtung zum Verweilen einladen, und hier und da kommt das eine oder andere Dekoelement als Blickfang dazu. Von

der Milchkanne bis zum alten Fahrrad kann man bald alles in unserem Garten finden!



Und endlich war es Fasching!

Nach langer Abstinenz endlich wieder eine große Feier! Leider fand diese auch diesmal wieder ohne Besucher und Angehörige statt, aber das tat der Stimmung keinen Abbruch. Unser Musiker spielte auf und unsere Betreuung sorgte für ein buntes und kurzweiliges Rahmenprogramm.

